

ABUELASTRO BALEÓ A MUCHACHA Y SE SUICIDÓ

JOVEN SE HIZO LA MUERTA



El abuelastro quería obligar a la joven a vivir en la misma casa que él. J. CALDERÓN

San Carlos

Provincia: San José
Población: 2.206 hab
Extensión: 61,31 km²

Tarrazú

JORGE CALDERÓN
Corresponsal GN

Una joven de 24 años recibió varios balazos en el estómago y se hizo la muerta para que su abuelastro no siguiera disparándole.

El hombre, de 68 años, se suicidó después del violento ataque.

El dramático caso se vivió la mañana de ayer, a las 8 a. m., en la comunidad de San Carlos de Tarrazú, frente al súper Pirrís. Esto es en la zona de los Santos.

La joven, identificada como Karen Vanessa Padilla Quesada, estaba en la misma vivienda del agresor identificado como Álvaro Ortega Arias.

Según el OIJ, el hombre era pareja de la abuela de la muchacha.

Ellos, al parecer, estaban discutiendo porque Karen no quería irse a vivir a la misma casa de él, pues ella convivía con su mamá a la par.

La joven fue herida con una escopeta que tenía el abuelastro, quien al ver que no se movía se le acercó, ella se quedó quieta y al



El OIJ decomisó dos armas, una escopeta y una pistola calibre 22. CORTESÍA

creerla muerta se fue para la casa de la par donde los vecinos escucharon otro disparo.

Aún malherida, Karen logró ir a pedir ayuda a una vecina, quien alertó a la Policía.

Cuando los oficiales llegaron a la vivienda, el hombre estaba tirado en el piso con un balazo en la boca y tenía el arma a la par.

“La joven estaba viva en una casa, tenía varias heridas, el señor estaba en la casa de la par, ya había muerto. Las dos casas van a permanecer en custodia para todas las diligencias del OIJ”, explicó Erick Calderón, jefe policial.

La ambulancia 1931 trasladó a

la joven a la clínica local donde la estabilizaron y poco después la trasladaron al hospital Max Peralta, de Cartago, donde llegaron sus familiares.

En ese centro médico solo indicaron que la muchacha fue operada y se encuentra delicada, pero fuera de peligro.

En el levantamiento del cuerpo de Ortega, quien era agricultor, los agentes decomisaron una escopeta y una pistola calibre .22. El OIJ averiguan si es la primera vez que el hombre atacaba a la joven, sin embargo, por el estado de salud de ella, ayer, al cierre de edición, no habían podido interrogarla.

CREO QUE...

ERICK CALDERÓN
JEFE POLICIAL



“El hombre disparó contra la joven y luego se suicidó en la casa de la par”.

RICARDO CÉSPEDES
CRUZROJISTA



“La muchacha fue estabilizada en la clínica, tiene varias heridas”.

JORGE CALDERÓN PARA LT



Los familiares de la joven no dieron detalle de lo ocurrido. J. CALDERÓN